

# Josef Kaiser: un austriaco que sueña conocer la Antártida

Recorriendo el mundo junto a su guitarra, Josef Kaiser, oriundo de Austria, se encuentra en Punta Arenas con el sólo propósito de cumplir su sueño: conocer la Antártida.

Comentó que hace 5 años salió de su tierra natal junto a su guitarra, una mochila y una máquina fotográfica. Desde entonces ha recorrido 73 países, en los cuales ha actuado en diversas peñas y festivales con el fin de poder financiar su viaje.

Agregó que "ha sido una experiencia inolvidable estar con tanta gente y uno se da cuenta de cuales países son los más acogedores. Chile es muy especial; aquí la gente entrega cariño y amistad; realmente es un pueblo maravilloso".

Dijo que la única tristeza que ha tenido en su paso por nuestro país es la pérdida de su cámara fo-



Josef Kaiser. Ha recorrido 73 países actuando en peñas y festivales.

tográfica, en Porvenir, pero que pese a ésto se siente bien en Magallanes.

Sobre el estilo de música que ejecuta nos dijo que "mi cancionero está formado especialmente por temas de Los Beatles,

que son mis favoritos, y por algo del folclore de mi país que es poco conocido en Chile".

Consultado sobre la música chilena señaló que no la conoce y que lo poco que ha escuchado hasta el momento le ha parecido interesante, añadiendo que "me gustaría conocer bien su folclore para poder interpretar algunas canciones".

Josef Kaiser, quien se denomina "El vagabundo", tiene 27 años y es carpintero mueblista. Actividad que ejerció, según lo expresó, hasta el momento en que se dio cuenta que la aventura y la música eran su única pasión.

Puntualizó que se quedará en nuestra zona hasta agotar la posibilidad de viajar a la Antártida y que luego irá a Argentina y otros países de Sudamérica, Europa y Africa, para luego regresar en un lapso de 2 años a Austria.



Actúa el próximo mes en el estadio

## Silvio Rodríguez mensaje musical

Para el 31 del próximo mes se encuentra confirmada la llegada a nuestro país del cantante Silvio Rodríguez, quien ofrecerá un recital en el estadio Nacional de la capital.

El creador de la nueva trova cubana inició su carrera artística a los 3 años de edad, cuando se presentó a cantar a un programa radial de La Habana. A los 7 años de edad ya estudiaba piano y a los 16 años comenzó a ejecutar el instrumento que lo acompañaría en forma definitiva: la guitarra.

Canciones como "El unicornio", "Por quien merece mi amor" y "Oja-

lá" han sido escuchadas mucho tiempo en el país en la voz de Rodríguez que hace muchos años.

El sentido presente en sus canciones, y el dicho que "n brota de manera".

El artista llegará a Chile acompañado por sus músicos quienes estarán toda la infraestructura que será en el estadio.

Silvio Rodríguez creador de muchas canciones, "El América", vie-

# Sting y Bruce Springsteen cantan en velada brasileña

LOS ANGELES 11 (UPI).- Sting y Bruce Springsteen figuran entre los nombres de los asistentes a "Una noche en Brasil", una fiesta muy exclusiva en la que se recaudará fondos para las labores de conservación que efectúan la Fundación Bosque Tropical y la Asociación del Medio Ambiente en el

país sudamericano.

El productor Ted Field y su esposa Susie, serán los anfitriones de la noche de gala a llevarse a cabo mañana para 1.000 personas en su mansión de Beverly Hills.

En la lista de participantes en el show figuran también los músicos Herbie Hancock y Branford

Marsalis, mientras que Billy Crystal, Goldie Hawn y Ted Danson están en la lista de invitados.

Sting estuvo recientemente en Brasil como parte de la gira mundial de Amnistía Internacional, y aprovechó su visita para promover diversas causas que defiende, aparte de los derechos humanos.

CANAL 6

10.45 Carta de ajuste.  
11.00 Club 700.

PROGRAMACION



17.45 T...  
19.00 C...  
19.30 M...  
Pr...  
por